



02.11.2018 – 10:16 Uhr

ikr: Regierung verabschiedet Stellungnahme zum Wirtschaftsprüfergesetz (WPG)

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat anlässlich ihrer Sitzung vom 30. Oktober 2018 die Stellungnahme an den Landtag zu den anlässlich der ersten Lesung betreffend die Schaffung eines Wirtschaftsprüfergesetzes (WPG) und die Abänderung weiterer Gesetze aufgeworfenen Fragen zu Händen des Landtags verabschiedet.

Anlässlich der ersten Lesung der Vorlage im Landtag wurde die Schaffung eines neuen Wirtschaftsprüfergesetzes ausdrücklich begrüsst. Mit der von der Regierung verabschiedeten Stellungnahme werden die von den Abgeordneten aufgeworfenen Fragen beantwortet. Dies betrifft insbesondere Fragen zum einzusetzenden Prüfungsausschuss bei Unternehmen von öffentlichem Interesse, zur Anwendung der internationalen Prüfungsstandards sowie die technische Abwicklung von Qualitätssicherungsprüfungen.

Mit dem neuen Wirtschaftsprüfergesetz soll die "Abschlussprüferrichtlinie" (Richtlinie 2014/56/EU) sowie die "Abschlussprüferverordnung" (Verordnung (EU) 537/2014) umgesetzt bzw. durchgeführt werden.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Markus Biedermann, Generalsekretär
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100821709> abgerufen werden.